Algunas posibles citas en la Semana en Madrid de la Jornada Mundial de la Juventud 15-21 de agosto de 2011

- La Asociación Nartex, la Fundación Félix Granda y el Patrimonio Nacional, ofrecen de modo gratuito la visita a templos y calles emblemáticos, y a los Reales Sitios (Palacio Real de Madrid, el Monasterio de El Escorial, el Palacio Real de El Pardo o el Palacio Real de Aranjuez).
 - Cfr. Otras rutas culturales alternativas, gratis Madrid, construida con fe Alfa y Omega, n. 746, 11 de agosto de 2011



Una joven voluntaria de Nártex guía la visita a una preciosa iglesia románica

La Asociación Nártex ha organizado la *Ruta de las iglesias de Madrid*, con el objetivo de dar a conocer la cara más joven, acogedora y abierta de la Iglesia, a través de su rico patrimonio, explicado por jóvenes voluntarios formados por Nártex. Explicarán cinco de las iglesias más emblemáticas del centro de la capital -San Andrés, San José, San Ginés, San Isidro y San Francisco el Grande-, que también servirán para profundizar en otros temas transversales, como «la historia de la Iglesia en España, la figura de grandes santos españoles o la evangelización en América, entre otros», explica doña Isabel Fernández, Presidenta de la Asociación.

Por ejemplo, se visitará la iglesia de San Andrés y su entorno, «vinculada a san Isidro, Patrono de Madrid y uno de los coPatronos de la Jornada Mundial de la Juventud», explica doña Isabel. Otro de los templos que forman parte de la ruta es la Colegiata de San Isidro, catedral de Madrid desde la erección de la diócesis en 1885, hasta 1993, año en que fue consagrada la catedral de Nuestra Señora de la Almudena. «También vamos a aprovechar el templo de San Ginés para centrarnos en Cristo, a través de las numerosas obras que hay centradas en la Pasión y en su vida, como el cuadro de *La expulsión de los mercaderes*, de El Greco, que estará expuesto para la JMJ», añade la Presidenta.

En la puerta de cada uno de los templos, los peregrinos encontrarán a voluntarios de Nártex, desde este jueves día 11, al miércoles día 24 de agosto, que explicarán la ruta en cinco idiomas: italiano, inglés, francés, español y alemán. Los horarios serán de 10 a 13 horas por la mañana, y de 16 a 19 horas por la tarde, excepto los días 17, 18 y 19, que sólo habrá visitas en el turno de tarde.

Ruta Sacra y Reales Sitios

La Fundación Félix Granda ofrece a los peregrinos una *Ruta Sacra* que recorrerá las calles y los lugares más emblemáticos de Madrid, desde una perspectiva de la fe. Se visitarán lugares como la calle de la catedral de la Almudena, la Plaza de la Villa, parroquias como San Nicolás de Bari, de los Servitas, Santiago y San Juan el Bautista, o plazas como Ramales y la Plaza de Oriente.

La *Ruta Sacra* saldrá cada 15 minutos de la cuesta de la Vega, y llegará hasta la parroquia de San Ginés, del 15 al 21 de agosto, de 10 a 13 horas y de 18 a 21 horas.

Finalmente, Patrimonio Nacional ofrece a todos los peregrinos inscritos en la JMJ la posibilidad de visitar los Reales Sitios -el Palacio Real de Madrid, el Monasterio de El Escorial, el Palacio Real de El Pardo o el Palacio Real de Aranjuez- de forma totalmente gratuita.

www.parroquiasantamonica.com

Vida Cristiana